



# SPARK & PARTNERS

5 Pièces

1800 m<sup>2</sup>

Réf. 5466539

Prix NC

La Turbie

Maison à louer (06320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à La Turbie, dans un domaine privé et arboré, à quelques minutes de Monte-Carlo, Nice et de l'Italie, cette magnifique villa avec piscine à débordement offre une vue splendide sur la mer et la Principauté de Monaco. D'une superficie d'environ 200 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée avec des finitions de haute qualité, elle se compose d'une entrée accueillante, d'un spacieux salon, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, d'une suite parentale avec baignoire et terrasse, ainsi que de 3 chambres avec salles de douche indépendantes à l'italienne. La propriété dispose d'une grande piscine avec trois ...

Located in La Turbie, in a private wooded estate just a few minutes from Monte Carlo, Nice and Italy, this magnificent villa with infinity pool offers a splendid view of the sea and the Principality of Monaco. With a surface area of approx. 200 m<sup>2</sup> and entirely renovated to a high standard, it comprises a welcoming entrance hall, a spacious living room, a fully equipped open kitchen, a master suite with bath and terrace, and 3 bedrooms with separate Italian-style shower rooms. The property features a large swimming pool with three levels of depth, suitable for all ages, a shaded area ideal for ...

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

